



Ernesto Cardenal fue condecorado por Cuba

EEE, Managua

Ernesto Cardenal, el director del Consejo Nacional de Cultura de Nicaragua, y uno de los más destacados poetas de su país, fue condecorado en Managua con la orden cubana "Haydée Santamaría".

La orden fue creada en recuerdo de Haydée Santamaría, heroína de la Revolución Cubana y fundadora de la Casa de las Américas. Han recibido la condecoración Fidel Castro, Eduardo Galeano, Mario Benedetti y Oswaldo Guayasamín.

Ernesto Cardenal fue condecorado por Cuba. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ernesto Cardenal fue condecorado por Cuba. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)